
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 13 OCTOBRE 2009 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’École secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le treize octobre 2009. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

Mmes   Claire Lavoie 
 Monia Champagne 
 Sylvette Caron 
 Lina Bilodeau 
 Violaire Perreault 
 Hélène Lavoie 
    
 

M. Jean-Pierre Pelletier 
Gérald Cregheur  
 Vincent East 

 

 Aussi présents : 

 Mmes Manon Belzile  directrice  
  Francyne Dussault  directrice adjointe 
 
 
 Étaient absentes :  
 
 Mmes Lison Arcand 
  Josée Roy 
  
  
 

 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter. Il est 19 h 05. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
SALUTATIONS 

 
Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
 
 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 
 

 
 
 
Mme Manon Belzile fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-512-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Claire 
Lavoie, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est déposé. 
 
 
 ADOPTÉE 

 
RESPONSABILITÉ DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 

 
Mme Belzile nous fait un résumé sur les responsabilités des 
membres du conseil d’établissement. 
 
Elle nous informe également que nous avons 20 élèves de moins 
que prévu dans notre établissement cette année. 
 
Elle nous donne des informations sur le travail qui a été fait pour les 
retenues du soir. 

 
ÉLECTIONS (ART. 60) 

 
Présidence; Mme Sylvette Caron propose Mme Monia Champagne 
mais celle-ci refuse. 
Mme Lina Bilodeau se propose. 
Substitut à la présidence; M. Gérald Gregheur se propose. 
Secrétaire d’assemblée; Mme Manon Belzile propose Mme Hélène 
Lavoie et celle-ci accepte. 

 
NOMINATIONS DE DEUX 
REPRÉSENTANTS DE LA 
COMMUNAUTÉ (ART. 42.5) 
 

 
Mme Belzile propose Mme Louise Guay, Mme Francyne Dussault 
propose M. René Dostie, Mme Monia Champagne propose Mme 
Isabelle Gagnon. 
 
CE-513-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Violaine Perreault, 
 
  QU’UN suivi soit fait pour ces parents. 

 
ADOPTÉE 

 
ADPOTION DES JOURS, 
DATES, HEURES ET LIEUX DES 
RÉUNIONS (ART.67) 

 
La prochaine réunion aura lieu le 25 novembre 2009 à 19 h 00. 
 
CE-514-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 
Champagne, 
 
  QUE nous validerons les dates pour les prochaines 
rencontres lors du prochain conseil d’établissement. 

 
ADOPTÉE 

  



DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 
(ART. 70) 

Personne n’a besoin de dénonciation d’intérêt. 

 
ADOPTION DES RÈGLES DE 
RÉGIE INTERNE (ART. 62) 
 

 
M. Pelletier demande à avoir un dossier pour tous les membres du 
CE. 
 
CE-515-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  
Sylvette Caron, 
 
  QUE les réunions soient transmises 5 jours 
ouvrables alors que les réunions extraordinaires seront transmises 5 
jours avant la date de la réunion. 

 
ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 
Mme Belzile propose qu’une enveloppe de courrier pourrait circuler 
aux membres du CA. M. East propose plutôt qu’une personne, soit 
la présidente, prend note des informations et en discute avec les 
autres membres. 

 
AUTRES SUJETS 

 
a) Campagne de financement chocolat; Tout va bien. Mme 

Monia Champagne propose que l’an prochain, nous 
pourrions vendre des brosses à dents. 

b) Calendrier des activités du mois d’octobre; À mettre sur 
le site web car celui-ci nous donne l’information sur la 
récupération sur l’heure du dîner ainsi que toutes les 
activités des étudiants à chaque mois.  

 Un document sera préparé pour les parents sur la démarche 
 à suivre, les étapes avant d’avoir vraiment de l’aide de 
 spécialiste. 
c) Micro-ondes; Mme Caron nous parle du manque de four 

micro-ondes sur l’heure du dîner. M. Pelletier nous informe 
que c’est probablement un problème de filage aussi. Mme 
Dussault nous dit qu’elle fera un suivi avec les surveillants 
et M. Normand Dubé à ce sujet.  

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-516-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Hélène Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée.  Il est 20 h 30. 
 

ADOPTÉE 
 
 
      

 Lina Bilodeau  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


